

ESTAR EN LAS MESAS

¿TU SALUD NO IMPORTA?

Hoy estaba fijada una reunión del **grupo de trabajo para la contratación del Servicio de Prevención Ajeno (SPA)** para el periodo 2024-2025, constituido a petición de la parte social en el último CSSI.

Pues bien, **junto a la Administración SOLO HA ASISTIDO GESTHA**. No ha acudido ningún representante del resto de sindicatos, si bien la reunión de trabajo se ha celebrado.

¿QUIÉN ACUDE A LAS MESAS?

Las ausencias de hoy para tratar cuestiones de extraordinaria importancia en materia de salud se unen a las **recientes ausencias para tratar el teletrabajo, la salud laboral, la formación, la acción social, la campaña de Renta...**

Es curioso que, a la par, la estrategia electoral de algunos sindicatos pase por decir que **ellos «están en las mesas» y que GESTHA no. Es mentira**. La realidad es que **están saboteado todas las mesas en las que se convocaba a GESTHA**. Esa ha sido en realidad la única medida de presión de su simulado conflicto. Nunca han existido esas 18.000 firmas, ni nada que se le parezca. Y nunca se ha planteado siquiera reprobar al Secretario de Estado de Hacienda.

Su principal reclamación a la AEAT: marginar a los Técnicos de la negociación. No la carrera, no la movilidad, no el teletrabajo, no la salud... La prioridad es el rédito sindical. Así además eliminan testigos incómodos. Mientras se saboteaban las Mesas a las que se convocaba a GESTHA, se asistía al resto.

GESTHA Y LA NEGOCIACIÓN COLECTIVA

GESTHA está en la Mesa General de Negociación de la AEAT. Así, **negociamos y firmamos** acuerdos en materia de carrera (medidas de adecuación de 2018-19), retribuciones (primer PIA), teletrabajo, salud laboral, acción social, campaña de renta, formación, calendario laboral, garantías sindicales...

Por otra parte, hemos **negociado, pero NO firmado**, determinados acuerdos por desmerecer a los Técnicos. Es por eso que no formamos parte de las **comisiones de seguimiento** de los mismos. Pero ello no impide que **negociemos e impulsemos cada mejora lograda en estas materias (como las reclasificaciones extraordinarias de 2018-19 o el incremento de plazas adjudicadas en los paneles)**.

LA MESA QUE NO HA INTERESADO HOY A LOS OTROS SINDICATOS

En definitiva, **hoy los Técnicos nos hemos quedado solos defendiendo las mejoras que en materia de salud deberían ponerse en práctica** en la próxima contratación del SPA: la creación de las Unidades Básicas de prevención, el incremento del presupuesto de contratación, incremento de las pruebas médicas a realizar (incluyendo análisis de marcadores de determinados tipos de cáncer), la reducción de la distancia máxima para acudir a las revisiones médicas, la obligatoriedad de evaluar el cumplimiento del RITE en las evaluaciones de centros de trabajo, la implementación de desfibriladores en los centros de trabajo que aún carezcan de él...

Hoy han vuelto a evidenciarse los intereses del resto de sindicatos. **Para algunos, lo importante es figurar. Para nosotros es la defensa de los intereses de los Técnicos y la mejora de las condiciones de los trabajadores.**

4 de mayo de 2023